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Mot de bienvenue du Président du club de Bruche Sport 

Academy, Monsieur Serge REYMANN 

Monsieur Serge REYMANN accueille les représentants du basket 

départemental en leur souhaitant la bienvenue. Il se dit honoré de pouvoir 

accueillir l’Assemblée Générale dans cette salle et remercie le Comité 

Départemental d’en avoir confié l’organisation à son club. 

Il présente son club, et remercie plus particulièrement toutes les personnes qui 

se sont mobilisées afin de proposer le meilleur accueil possible, avant de 

souhaiter à toutes et à tous de délibérer dans la sérénité. 

Validation du quorum par la Commission de surveillance 

des Opérations Electorales 

Conformément aux dispositions statutaires, l’Assemblée Générale Elective, pour 

délibérer valablement, doit être composée de membres représentant au moins 

la moitié de la totalité des voix dont dispose l’ensemble des groupements 

sportifs, membres et licenciés individuels actifs. 

 

Rappel des chiffres de l’AG : 

 

• Les membres représentent :  16 800 voix 

• Avec une présence de :  15 789 voix 

• Le quorum exigible :       8 400 voix  

Le quorum étant atteint, l’Assemblée Générale Elective peut délibérer 

valablement. 

 

 

Assemblée Générale  

  HEBDO BUREAU DIRECTEUR 

Procès-Verbal de l’Assemblée Générale Elective   

du 27 juin 2025 – Gresswiller 
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Ouverture de l’Assemblée par le Président  

Yann MONTAGNE 

Mesdames, Messieurs, Chers Amis Sportifs 

Avant d’ouvrir officiellement cette Assemblée Générale, il me revient de vous 

demander d’honorer nos chers disparus qui, tous animés par le même esprit sportif, 

nous ont quittés pour un monde que nous leur souhaitons meilleur. En leur mémoire, 

veuillez marquer un instant de recueillement. 

Place maintenant à notre Assemblée Générale Ordinaire que je déclare ouverte. Je 

tiens tout d’abord à vous remercier pour votre présence en cette belle soirée, pour 

participer à nos travaux. L’assemblée générale n’est pas qu’une obligation statutaire, 

mais également un lieu d’échanges d’informations dont vous et nous avons besoin. 

Nous avons le plaisir d’accueillir parmi nous, de les saluer et les remercier pour leur 

présence : 

- Madame Marie-Reine FISCHER, Maire de Dinsheim-sur-Bruche 

- Monsieur Pierre THIELEN, Maire de Gresswiller 

- Madame Monique HOULNE, Conseillère d’Alsace du canton de Mutzig, représentant 

Frédéric BIERRY le Président de la Collectivité Européenne d’Alsace 

- Monsieur Jean-Marc HAAS BECKER, président du CROS Grand Est, représentant 

Yves EHRMANN Président du CDOS67 

- Madame Stéphanie PIOGER, 1ère Vice-Présidente de la Fédération Française de 

Basket-ball, représentant Jean-Pierre HUNCKLER notre Président 

- Monsieur Thierry BILICHTIN, Président de la Ligue du Grand Est de Basket-Ball 

- Monsieur Laurent HANTZ, Directeur Technique Régional 

- Monsieur Roland BLIEKAST, Président d’Honneur du CD67 

- Monsieur Serge Reymann, Président du club Bruche Sports Academy 

- Mesdames et Messieurs les membres du Conseil d’Honneur 

- Madame, Monsieur les journalistes de la presse locale 

Permettez-moi ensuite de remercier Madame la Maire de Dinsheim-sur-Bruche et 

Monsieur le Maire de Gresswiller pour la mise à disposition de ce bel équipement 

sportif. 

Merci également à Serge Reymann et l’ensemble de son équipe de bénévoles pour avoir 

accepté de relever ce défi. Quand le club du BSA a été tiré au sort, je n’ai pas douté 
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un seul instant de leur capacité à mener à bien cette organisation. C’est un club qui 

cherche continuellement à progresser. Bravo à toi Serge et à toute ton équipe. 

Il y a un an déjà, vous m’avez accordé votre confiance pour assurer la présidence du 

Comité Départemental. Je savais alors que la tâche ne serait pas simple. Mais je dois 

vous confier avec transparence et honnêteté : que cette première année a été 

particulièrement exigeante, notamment sur le plan humain et a demandé de nombreux 

arbitrages sur le plan financier pour assurer la pérennité de notre structure. Malgré les 

difficultés à surmonter, j’ai toujours gardé le cap en restant positif malgré des vents 

contraires par moment. 

Sportivement, ce fut une saison riche et dense à tous points de vue. Une belle 

progression du nombre de licenciés avec un chiffre jamais atteint de 16869 licenciés, 

soit une augmentation de 4% par rapport à la saison précédente. Ce résultat nous place 

au 5ième rang des départements sur le territoire national. De plus, 2 nouveaux clubs 

se sont créés à Dettwiller et Truchtersheim. Ces chiffres que j’annonce fièrement, sont 

le fruit de votre travail tout au long de cette saison. 

Vous méritez de chaleureux applaudissements 

Le changement de gouvernance, fait de cette année une année de transition. Mon 

premier challenge a été de créer de la cohésion et du lien entre les membres du comité 

directeur que vous avez élus l’année dernière. Notre équipe est à ce jour amputée de 

deux membres qui ont démissionné : c’est pour cette raison que vous procèderez ce 

soir à l’élection de leurs successeurs. 

Pour autant les réunions du comité directeur et du bureau ont porté leurs fruits et 

initié certains projets pour lesquels je m’étais engagés : 

- Création de 4 secteurs dans le département afin d’être au plus proche des clubs. Un 

élu, un technicien, un arbitre et référent des incivilités seront nommés en début de 

saison 2025/26. Ces personnes auront un rôle d’accompagnement et de mise en place 

de diverses formations de secteur. 

- Création d’une commission des présidents de club. Les responsables des 4 secteurs 

ont été mis en place à savoir Sylvie Rousselle pour le secteur Sud, Pierre Meyer pour 

l’Eurométropole, Philippe Ijung pour le secteur Ouest et Laurent Bracq pour le secteur 

Nord. Dès la rentrée prochaine, ils constitueront une équipe de 5 à 6 présidents par 

secteur. L’objectif premier de cette initiative est de construire avec « l’expérience 

terrain » des clubs. Je remercie en votre nom ces personnes qui ont accepté cette 

mission. 

- Création d’une soirée des récompenses qui cette année a rassemblé plus d’une 

centaine de personnes. 

- Mise en place d’un conseil d’honneur que je vous présenterai pendant l’assemblée 

générale. 

- Création d’une commission Financière et Juridique qui avait pour mission première 

la réalisation d’un audit puis de travailler sur la cession du Basket Center. 
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Je profite de l’occasion qui m’est donnée pour mettre en avant le travail de l’ensemble 

des commissions qui consacrent beaucoup de temps afin que nos compétitions, 

formations, évènements puissent avoir lieu dans les meilleures conditions possibles. Je 

laisserai la secrétaire générale vous dresser son rapport d’activité et vous détailler le 

travail de ces commissions. 

J’aimerais aussi mettre en avant quelques beaux résultats sportifs qui ont marqué notre 

département : 

- L’ASA Souffelweyersheim champion de son groupe en NM2 

- L’ASA Weyersheim monte en NF2 

- Duttlenheim et Schirrhein montent en NF3 

- L‘ASA Gries/Souffelweyersheim en Pro B et la SIG Féminine en NF1  

pour leur beau parcours et résultat dans leur championnat respectif. 

L’ensemble de ces résultats méritent nos applaudissements. 

Après ces résultats réjouissants, je souhaiterai intervenir sur le dossier complexe du 

Basket Center. Afin que l’audit soit mené avec rigueur et sérieux, je me suis entouré 

d’un avocat d’affaires, d’un commissaire aux comptes et expert-comptable, de 2 

membres élus et de 2 membres cooptés. Je tiens à préciser que toutes ces personnes 

se sont engagées à titre bénévole. Un énorme travail de recensement, de collecte de 

données, de rdv avec les banques et collectivités a donné lieu au rapport qui vous a 

été présenté le 6 avril dernier. 

Je laisserai le trésorier général vous présenter en détail les comptes du Comité 

Départemental et du Basket Center. Aujourd’hui la situation du Basket Center envers 

le Comité n’est plus viable. La dette s’accroit de mois en mois au détriment du basket 

Bas-Rhinois. Une décision va devoir être rapidement prise pour l’intérêt général de 

nos associations. L’augmentation de la licence de plus de 10€ pendant quelques années 

n’est pas la solution et ne résoudrait pas le problème de fond à savoir la rentabilité de 

cet équipement. J’estime aussi que vous, présidents de club et plus généralement les 

licenciés avez déjà largement contribué à cet investissement. 

Début juin, j’ai initié un tour de table avec l’ensemble des collectivités (Région Grand 

Est, Collectivité Européenne d’Alsace et Ville de Strasbourg), partenaires bancaires, la 

fédération et la ligue du Grand Est pour les avertir de notre situation et trouver une 

porte de sortie la moins pénalisante possible pour le comité départemental. Le principal 

constat qui a émergé, est qu’un tel projet de cette envergure n’aurait jamais dû être 

porté seul par notre comité départemental. La balle est désormais dans le camp des 

collectivités et du pool bancaire qui doivent revenir vers moi dans les meilleurs délais. 

Pour conclure sur ce dossier, j’y ai personnellement passé beaucoup trop de temps au 

détriment de la mission qui m’a été donnée par la fédération et tout particulièrement 

le développement du basket sur tout le territoire Bas-Rhinois. J’adresse mes 

remerciements les plus sincères aux membres de la commission juridique et financière 
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: Christophe Bieth, Thierry Maetz, René Kirsch, Xavier Obernesser, Jean-Marc Schnell, 

Khirdine Lecheheb et Franck Oster qui ont été d’un soutien sans faille. Sans oublier la 

Fédération représentée par son président Jean-Pierre Hunckler, la première vice-

présidente Stéphanie Pioger et le trésorier général Thierry Dudit, tout comme la Ligue 

du Grand Est représentée par son président Thierry Bilichtin ; sans leur implication, le 

basket Bas-Rhinois serait aux abois financièrement. 

Vous l’aurez compris, la saison 2024-2025 a été riche a tous points devue, la prochaine 

saison doit être celle du rebond : 

Nous devons et nous allons : 

• Trouver des solutions nouvelles pour consolider nos finances : mutualisation, 

mécénat, appels à projets. 

• Mieux valoriser nos actions pour obtenir des soutiens à la hauteur de notre impact 

territorial. 

• Continuer de moderniser nos outils, nos pratiques, notre communication. 

• Maintenir des liens de confiance avec la Fédération, la Ligue Grand Est et ses 

présidents de comités départementaux ainsi que l’ensemble des collectivités locales 

• Des échanges essentiels pour une parfaite cohérence de notre politique sportive sur 

le territoire et une transparence sur nos réussites et également sur nos difficultés. 

• Créer un championnat interdépartemental jeunes entre les CD67 et 68. 

• Continuer le développement de la pratique du Baskin au travers du département 

comme l’ont si bien initié les clubs Strasbourg Libelulles et de Molsheim. 

Et surtout, remettre les clubs, dirigeants, techniciens, officiels, pratiquants et bénévoles 

au centre de toutes nos actions. Avant de passer à la suite de l’ordre du jour, je tiens 

à remercier tous les membres du comité directeur et les membres des commissions 

qui œuvrent à nos côtés. Remercier la directrice du comité, Laurence Lemarchand, à 

qui je souhaite un bon rétablissement et l’ensemble des salariés ainsi que le directeur 

du Basket Center Julien Eid et son équipe qui œuvrent au quotidien pour notre 

discipline avec un grand professionnalisme Il me reste à vous et nous souhaiter une 

bonne assemblée générale et vous remercier pour votre attentive et aimable attention. 

Vive le Basket Bas-Rhinois ! 
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Approbation du PV de l’AGO du 29 juin 2024 à OHNHEIM 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

Approbation du PV de l’AGE du 29 juin 2024 à OHNHEIM 

Le PV est approuvé à l’unanimité. 

 

Rapport moral du Secrétaire Général  

Blandine LE FRANC-LEHNEN  

Chers membres du comité, présidents et représentants de clubs, bénévoles, salariés et élus, C’est avec 

un grand plaisir — et une pointe d’émotion, puisque c’est mon premier rapport en tant que secrétaire 

générale — que je prends la parole aujourd’hui pour dresser le bilan moral de notre saison 2024-2025. 

Cette année encore, notre comité départemental a su faire vivre le basket avec passion, engagement et 

solidarité, malgré les défis rencontrés. Je remercie chaleureusement l’ensemble des acteurs qui œuvrent 

au quotidien pour faire rayonner notre sport : clubs, entraîneurs, officiels, éducateurs, bénévoles, 

familles et partenaires. 

🤝 Vie du comité 

Cette saison a débuté sous le signe du renouveau, avec l’élection d’une nouvelle équipe dirigeante, 

constituée de 50 % de nouveaux membres. Cette équipe a pris le temps de trouver ses marques et 

construire une dynamique de travail collective et constructive. La volonté commune de coopérer dans 

l’intérêt du basket bas-rhinois mérite d’être souligné et augure une belle capacité à relever ensemble les 

défis des prochaines saisons. 

• Réunions du bureau : 11 réunions soit 1/mois 

• CODIR : 5 réunions dans l’année 

• Consultations à distance régulières pour une organisation souple et réactive, au service de 

l’intérêt collectif. 15 réunions (7 BUREAU et 8 CODIR) 

📈 Licences 

L’un des faits marquant de cette saison 2024-2025 a sans aucun doute été l’augmentation significative 

du nombre de licenciés au sein de notre Comité Départemental. Nous avons atteint le nombre de 16869 

licenciées : un record historique a été franchi, témoignant de l’attrait du basket et du dynamisme de 

nos clubs. 
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🎓 Technique 

La saison 2024-2025 a été riche en actions de formation, de structuration et d’accompagnement 

technique sur l’ensemble du département. 

• 106 personnes formées au Brevet Fédéral à travers 5 sessions et 43 personnes formées aux 

module CS1et CS2. 

• 180 jeunes en section sportive encadrés sur 4 sites (Couffignal, Sion, Truchtersheim, Ste 

Clotilde)  

• Challenge U13 : Une participation encore trop faible des clubs (36 clubs sur 93) 

• Camp Remiremont : 220 inscrits sur les 2 stages de juillet 2025 (tx fidélisation 40%) 

• Fête du mini-basket sur 4 secteurs les 8 et 15 juin qui a regroupée 185 équipes soit 1320 

jeunes participants au total. 

• Sélection départementale : Une belle saison avec 6 filles et 5 garçons bas-rhinois intégrés dans 

la sélection Est (sur 10 joueurs) 

🏆 Compétitions jeunes 

La commission compétition jeunes s’est étoffé avec une composition plus riche et plus représentative 

du terrain. Coachs, dirigeants, techniciens, arbitres sont venus renforcer l’équipe, et ainsi favoriser une 

meilleure compréhension des réalités du terrain et prendre des décisions plus cohérentes.  

• 574 équipes dans le championnats jeunes à gérer. 

• 64 équipes engagées en QR 

Cette saison a été marquée par l’évolution majeure dans l’organisation du championnat jeunes avec la 

mise en place des qualifications Régions désormais confiées à notre comité. Cette nouvelle 

responsabilité a représenté un défi logistique qui a été relevé avec brio par la commission 

compétitions. Une première édition structurée et efficace qui mérite d’être saluée. 

Pour la saison à venir, la commission a travaillé sur la mise en place d’un championnat 

interdépartemental, pour les équipes non qualifiées en Région : Un projet construit avec nos voisins 

du 68, pour un meilleur étalonnage des niveaux. 

🔢 Seniors 

La saison écoulée a été marquée  

• 99 équipes féminines – 4 divisions 

• 162 équipes masculines – 5 divisions 

• 10 équipes U21 engagées dans une division unique. 

• Phases finales : véritable temps fort de la saison, elles ont été une belle réussite sportivement 

et humainement. 

• Moins de sanctions liées au non-respect du règlement sportif. 

⚠️ Incivilités 
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Une préoccupation cette saison : la hausse du nombre et de la gravité des incivilités.  Ces situations, 

qu’elles concernent des comportements agressifs envers les officiels, des tensions entre les équipes, ou 

de débordements en tribunes, ne sont pas à banaliser. Elles rappellent que le respect, la bienveillance et 

l’exemplarité doivent rester au cœur de notre pratique et de nos valeurs. Le comité s’engage à renforcer 

la prévention et la sensibilisation, afin de préserver les valeurs du sport. 

- 79 dossiers au total dans le Bas-Rhin cette saison (reste encore 12 dossiers à traiter) 

- 40 dossiers sur 3 fautes Techniques et 2 dossiers pour 5 fautes technique 

🧍 Officiels – 5x5 

La saison a été dense pilotée avec rigueur par la commission. 

• 177 arbitres départementaux  

• 25 référents 3x3 

• 41 nouveaux arbitres formés 

• 185 matchs à couvrir chaque week-end 

• 3 700 matchs couverts sur l’année 

• 28 écoles d’arbitrage au sein des clubs  

• 5 cursus de formation organisées 

🧍 ♂️ Officiels – 3x3 

En lien étroit avec le développement des compétitions 3x3, la commission a supervisé et accompagné 

l’arbitrage de nombreux évènements : 67 League, Business League, Juniors League, Student Night, 

Streetball, Open Plus... Les officiels ont répondu présents pour accompagner l’essor du 3x3. 

🔄 3x3 

Un changement de présidence s’est fait en mars qui a insufflé un nouveau rythme avec l’organisation 

de nombreux évènements qui témoignent du dynamisme croissant de la pratique du 3x3 : 

• 67 League : 3 dates  

• Juniorsleague : 2 dates 

• Business ligue : 5 RDV sportifs 

• NL Streetball Contest à la rotonde 

• Finale de la coupe Grand Est Entreprise  

• Open Plus access juniorleague et Superleague 

• Elle Retourne Le Game (évènement féminin) 

• 3 sessions d’entraînements test à l’ASES Une pratique dynamique, festive et en pleine 

expansion. 

 

 

 



 

9  

 

🛠️ Équipements, Salles & Terrains 

Avec 178 salles recensées cette saison, la commission a assuré un suivi rigoureux des équipements : 

• 7 nouvelles créations 

• Près de 70 % des salles classées sont à jour de leur PV. 

• Un travail discret mais essentiel, qui sécurise la pratique et accompagne le développement 

territorial. 

🏅 Soirée des récompenses 

Cette saison, le comité a souhaité innover en proposant un nouveau format de cérémonie pour 

récompenser les bénévoles méritants et célébrer les nouveaux arbitres ayant réussi leur examen. 

Organisée en dehors du cadre traditionnel de l’AG, cette soirée a été pensée comme un moment à part, 

convivial et valorisant. Cette organisation a connu un franc succès, et ce nouveau RDV s’impose 

d’ores et déjà comme un temps fort de notre saison que nous avons à cœur de pérenniser. 

• 9 lettres de Félicitations 
• 17 Médailles de bronze CD67 
• 8 Médailles d'argent CD67 
• 9 Médailles d'or CD67 
• 9 Médailles de bronze FFBB 

Cette saison confirme la vitalité de notre comité : des projets concrets, une équipe impliquée, et une 

communauté mobilisée autour de la passion du basket. Merci à toutes celles et ceux — élus, 

bénévoles, techniciens, arbitres, clubs, partenaires — qui font vivre notre sport avec exigence et 

enthousiasme. N’oublions pas notre président qui ne ménage pas ses efforts pour gérer le BC afin de 

trouver une issue favorable au basket bas-rhinois. Continuons ensemble à faire grandir notre basket, 

à valoriser l’humain, et à construire l’avenir… à chaque rebond. 

Approbation du rapport moral du Secrétaire Général  

Blandine LE FRANC-LEHNEN 

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver le rapport moral du Secrétaire Général : 

Le vote est le suivant :  

- 15 789 voix pour  

-          0 voix contre 

Il est adopté à l’unanimité. 
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Rétrospective de la saison 2024-2025 

Une rétrospective de la saison sous forme de montage vidéo est présentée aux 

participants. 

 

Point Basket Center 

Julien EID présente les évolutions des offres Basket Center : 
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Julien EID présente ensuite certains chiffres du Basket Center : 
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Point financier par le Trésorier Xavier OBERNESSER 

 

Présentation des comptes  

Le Trésorier du Comité de Basket-ball présente et commente les chiffres 

du compte des résultats et le bilan de la saison écoulée : 

Le bilan présente un déficit de 79 264 €. 

Pour le secteur historique du Comité départemental, à savoir notre cœur 

d’activité d’organisation et de développement du basket, le résultat est positif 

avec un bénéfice de 33 955 €. 

Pour le Basket Center, le point positif dans ce secteur est la progression de 

chiffre d’affaires de 10% pour atteindre 665 904 €. 

Mais et il y a un gros mais, ce secteur à but lucratif du Basket Center est 

structurellement déficitaire depuis sa construction et présente un déficit de 113 

219 €. 

La bonne santé de la partie non lucrative ne permet pas de compenser les pertes 

du Basket Center. 

La saison dernière, le cabinet d’expertise comptable Audalia a chiffré le seuil de 

rentabilité du Basket Center. Ce seuil a été calculé à 75 000 € de chiffre d’affaires 

mensuel. 
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Cette saison 665 000 € de CA annuel cela correspond à un CA mensuel moyen 

de 55 500 € soit une perte mensuelle de 19 500€, quasiment 20 000€ de 

perte par mois ! C’est énorme et insoutenable. 

Par ailleurs, une dette interne de 1 288 302 € subsiste entre les parties lucratives 

et non lucratives, représentant les fonds issus des clubs ayant servi à financer le 

Basket Center. 
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Point trésorerie 

 Xavier OBERNESSER fait un point et commente la situation financière du Basket Center : 

La perte de trésorerie s’élève à 215 731 €, s’ajoutant à la situation négative de 

l’été dernier. Cette perte correspond globalement à ce que nous n’avons pas 

pu verser à la Ligue cette saison. Aujourd’hui, la Ligue Grand Est et la 

Fédération jouent le rôle de banque pour nous. Nous leur devons 800 000 € 

(à la date de l’AG), une somme que nous ne sommes pas en mesure de 

rembourser pour l’instant. Leur patience mérite d’être saluée. 

Je souhaite aussi vous rappeler l’historique des déficits. Voici l’évolution des 

déficits sur les dernières années : 

• 2022 : 408 000 € 

• 2023 : 417 000 € 

• 2024 : 67 000 € 

• 2025 : 79 000 € 

Cela représente un déficit cumulé de 971 000 € en 4 ans, avec une dette totale 

actuelle de 4 250 775 €. Et aucune réserve pour y faire face. Pour mémoire, 

lorsque Roland Bliekast a quitté la présidence, les réserves s’élevaient à 180 

000 €. 
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Rapport du commissaire aux comptes  

Monsieur Bertrand HUCK du Cabinet d'expertise comptable ACTEX certifie 

l’exactitude des données présentées et met, cependant, des réserves sur la 

situation financière du Comité Départemental de Basketball du Bas-Rhin dans 

les années avenirs. 

 

Approbation des comptes 

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver les comptes de la saison 

écoulée pour l’exercice allant du 1er juin 2024 au 31 mai 2025.  

 

Le vote est le suivant : - 15 789 voix pour  

- 0 voix contre,  

L’approbation se fait à l’unanimité  

 

Affectation du résultat 

Il est proposé à l’Assemblée d’approuver l’affectation du résultat c’est-à-

dire d’affecter le déficit de 79 264 € en report à nouveau.  

 

Le vote est le suivant : - 15 789 voix pour  

- 0 voix contre,  

L’approbation se fait à l’unanimité  
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Présentation du budget 2025/2026 

Le Trésorier Xavier OBERNESSER présente et décrit les chiffres présentés :  

 

Il se compose de trois colonnes : la partie non lucrative du Comité, le Basket 

Center, et le budget global du CD67. 

Pour le Comité (secteur non lucratif), le budget proposé et basé sur le bilan 

2024/2025, avec une augmentation de 2€ par licence. Nous visons un bénéfice 

de 49 245 €. 

Pour le Basket Center (secteur lucratif) : Julien a travaillé à une réduction des 

coûts de 100 000 €, notamment par le non-remplacement de certains postes et 

la renégociation de contrats. Nous tablons sur un chiffre d’affaires de 680 000 

€, en augmentation raisonnable, en tenant compte de la perte du contrat avec 

le RCSA, grâce à l’augmentation des tarifs et au développement de 

l’événementiel. Malgré cela, le déficit prévisionnel serait de 94 744 €. 

Pour le Budget global, le déficit prévisionnel s’élèverait à 45 499 €. 
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Adoption du budget prévisionnel 

A la suite du suffrage exprimé, il est proposé à l’Assemblée d’adopter le 

budget prévisionnel 2025/2026. 

Le vote est le suivant : 

-         15 789 voix pour  

-         0 voix contre,  

 

L’approbation se fait à l’unanimité. 

Autorisation pouvoir et mandat 

Maître Christophe BIETH et Monsieur Yann MONTAGNE exposent à 

l’Assemblée que, conformément aux dispositions légales et statutaires, 

l’engagement de certaines procédures juridiques, notamment une procédure 

de sauvegarde ou toute autre procédure collective, nécessite l’autorisation 

préalable de l’Assemblée Générale. 

En conséquence, il est proposé : 

▪ De donner pouvoir au Comité Directeur pour engager, si nécessaire, une 

procédure de sauvegarde ou toute procédure collective adaptée à la situation 

de l’association ; 

▪ De mandater le Président du Comité Départemental de Basketball du Bas-

Rhin pour représenter l’association en justice, tant en demande qu’en défense, 

dans le cadre desdites procédures. 

Ces propositions sont soumises au vote de l’Assemblée. 

Le vote est le suivant : 

-         15 789 voix pour  

-         0 voix contre,  

L’autorisation a été approuvé à l’unanimité 
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Distinctions 2024-2025 

Sont récompensés pour la saison 2024/2025 :  

 

- GROSSE Daniel (BCP BITCHE)  

- SCHNELL Jean-Marc (GRIESHEIM/DINGSHEIM) 

- REYMANN Serge (BRUCHE SPORTS ACADEMY) 

- EBY Christiane (BASKET CLUB NORD ALSACE) 

- OSTER Romain (CCSS LINGOLSHEIM) 

- ADAM Christine (LA WANTZENAU) 

- SCHULTZ Gilles (CSTB OSTHOUSE) 

- PAILLOUX Chantal (SCHWEIGHOUSE/OHLUNGEN) 

- WICKER Gilbert (SU SCHILTIGHEIM) 

- WARTMANN Charles (AS ELECTRICITE STRASBOURG) 

- CLESCERI Giovanni (DUTTLENHEIM) 

- LERAY MICHEL Valérie (ECKBOLSHEIM) 

- LECHEHEB Khirdine (RC STRASBOURG) 

- RECZKOWIECZ Hélène (MARLENHEIM BC) 

 

1er Tour des élections partielles 

Tharcisse ZAEGEL, Président de la Commission électorale, rappelle les conditions de vote ainsi 

que la liste des candidats au Comité Directeur 2024-2028 : 

Candidate féminine :  

- DIETENBECK Céline (SCHIRRHEIN) 

Candidats masculins :  

- HEMMERLE Lionel (SCHWEIGHOUSE/OHLUNGEN) 

- LELEU Laurent (ERSTEIN) 

Après délibération de l’Assemblée, il proclame les résultats : 

Candidate féminine :  

- DIETENBECK Céline (SCHIRRHEIN) : 14 166 voix (élue) 

Candidats masculins :  

- HEMMERLE Lionel (SCHWEIGHOUSE/OHLUNGEN) : 6756 voix 

- LELEU Laurent (ERSTEIN) : 7072 voix (élu) 
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Désignation des délégués à l’Assemblée Générale Fédérale 

Ont été proposés aux clubs les délégués suivants pour l’AG de la FFBB qui 

aura lieu le 11 octobre 2025 à Clermont-Ferrand :  

Yann MONTAGNE, Jean-Marc SCHNELL, Xavier OBERNESSER, 

Armand KOST, Blandine LE FRANC-LEHNEN (suppléant)  

Cette proposition est approuvée à la majorité. 

Allocutions des personnalités 

Les personnalités présentes à l’AG ont pu faire une allocution aux clubs présents. 

Les personnalités présentes :  

- Thierry BILICHTIN, Président de la Ligue du Grand-Est de Basket-Ball 

- Stéphanie PIOGER, 1e Vice-Présidente de la FFBB 

- Marie Reine FISCHER, Maire de Dinsheim Sur Bruche 

- Pierre THIELEN, Marie de Gresswiller 

- Jean-Marc HAAS-BECKER, Président du CROS GE 

- Laurent HANTZ, Directeur Technique Régional 

 

Clôture de l’Assemblée par le Président 

Yann MONTAGNE 

Avant de passer au moment plus convivial dans la salle annexe, je tiens à vous 

remercier chaleureusement pour votre présence, votre engagement et votre 

participation active tout au long de cette Assemblée Générale. Votre 

enthousiasme et votre dévouement sont la véritable force de notre Comité 

Départemental, et c’est grâce à vous que nous pouvons continuer à avancer 

ensemble vers nos objectifs communs. 

Nous avons abordé de nombreux sujets importants aujourd’hui : les résultats 

de la saison écoulée, les projets à venir, ainsi que les défis que nous devons 

relever ensemble. Je suis convaincu que, forts de notre esprit d’équipe et de 

notre passion commune pour la ballon orange, nous saurons continuer à 

progresser. 

Je souhaite également remercier tous ceux qui ont contribué à l’organisation 

de cette assemblée, ainsi que nos bénévoles, entraîneurs et partenaires, sans 

qui rien ne serait possible. 
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En conclusion, je vous invite à garder cette dynamique positive, à continuer à 

soutenir nos activités et à encourager nos athlètes. Ensemble, faisons en sorte 

que la prochaine saison soit encore plus belle et pleine de succès. 

Je vous donne rendez-vous à la saison prochaine, et d’ici là, prenez soin de 

vous et de vos proches. 

Merci encore pour votre présence et votre engagement. 

Bonne soirée. 

 

La Secrétaire Générale,    Le Président,  

Blandine LE FRANC-LEHNEN  Yann MONTAGNE 

 

 

 


